

Better THAN Ever™

MICROBE DRAIN MAGIK

100 MILLION TO 10 BILLION CFU/gm
MICROBES FROM NATURAL PLANTS

MAGIK DE VIDANGE MICROBE

DE 100 MILLIONS À 10 MILLIARDS DE CFU-gm
DE MICROBES PROVENANT DE PLANTES

- Quickly eliminates fats, oils & grease, scum build-up and odours in drains
- Prevents clogging in drains and pipes
- Safe for all pipes, grease traps, septic systems and sewers
- Fast & easy one-step application
- Leaves a clean, fresh scent
- Élimine rapidement le gras, l'huile et la graisse, l'accumulation de résidus et les odeurs dans les drains
- Préviend l'obstruction des drains et des tuyaux
- Sans danger pour tous les tuyaux, collecteurs de graisse, fosses septiques et égouts
- Application rapide en une étape facile
- Laisse une odeur fraîche de propreté



20 oz / 567 g

WHERE FACILITIES
ACCEPT AEROSOLS



LA 00 LES INSTALLATIONS
ACCEPTENT LES AÉROSOLS



MICROBE DRAIN MAGIK is a natural bacterial foam containing microbes that quickly eliminate fats, oils and grease, scum build-up to prevent clogging in drains and pipes. And it is safe for use in all pipes, grease traps, septic systems and sewers. **Microbe Drain Magik** also eliminates odours by attacking them at the source leaving behind a fresh, clean scent. Easy, one-step application – no mixing or diluting is required. Ideal for use in floor, trough, bar sink, beer tap, ice machine, soda fountain and holster, ice cream dipper well and any other type of drain. Can also be used in cracks and crevices underneath counters and equipment where fats, oils and grease accumulate. **NOT RECOMMENDED FOR USE ON FOOD PREPARATION OR SERVICE COUNTER SURFACES. DIRECTIONS: SHAKE WELL BEFORE USE.** Insert hose into drain. Press down on the button to dispense foam. Drains must be undisturbed for 30 minutes after treatment. Once the foam has dissipated, the foam reverts back to a liquid that moves further down the drain for maximum delivery reach and penetration.

Le produit **MAGIK DE VIDANGE MICROBE** est une mousse bactérienne naturelle contenant des microbes qui éliminent rapidement le gras, l'huile, la graisse et l'accumulation de résidus afin de prévenir l'obstruction des drains et des tuyaux. De plus, son usage est sans danger pour tous les tuyaux, collecteurs de graisse, fosses septiques et égouts. Le produit **Magik de Vidange Microbe** élimine aussi les odeurs en les attaquant à la source, laissant une odeur fraîche de propreté. Application facile en une étape : aucun mélange ni aucune dilution nécessaire. Idéal pour les drains de planchers, de bacs, d'éviers de bars, de distributeurs de bière pression, de machines à glace, de fontaines à soda, de bassins pour nettoyer les cuillères à crème glacée et pour tout autre type de drain. On peut aussi l'utiliser dans les fissures sous les comptoirs et l'équipement où le gras, l'huile et la graisse s'accumulent. **NON RECOMMANDÉ SUR LES SURFACES DE PRÉPARATION DES ALIMENTS NI SUR LES COMPTOIRS DE SERVICE. MODE D'EMPLOI : BIEN AGITER AVANT L'USAGE.** Insérer le tuyau souple dans le drain. Appuyer sur le bouton pour appliquer la mousse. Éviter d'utiliser le drain pendant 30 minutes après le traitement. Quand la mousse disparaît, elle redevient un liquide qui descend plus en profondeur dans le drain pour une portée d'action et de pénétration maximale.

MICROBE DRAIN MAGIK



MAGIK DE VIDANGE MICROBE

CONTENTS UNDER PRESSURE
MAY IRRITATE EYES AND SKIN

PRECAUTIONS:

Do not smoke. Use only in a well-ventilated area. Keep away from flames, such as a pilot light, and any object that sparks, such as an electric motor. Do not swallow. Do not get in eyes or on skin or clothing. Wear chemical resistant gloves. Do not breathe fumes. Keep out of reach of children. Do not puncture or incinerate container or store at temperature over 50°C.

FIRST AID: EYES: In case of eye contact, flush immediately with plenty of water for at least 15 minutes and get medical attention. **SKIN:** For skin, wash thoroughly with soap and water. **INHALATION:** If affected by inhalation of vapours remove to fresh air. **INGESTION:** If swallowed, do not induce vomiting and call a poison control centre or physician immediately. **CONTAINS:** citrus terpenes, isobutane and propane.

REFER TO MATERIAL SAFETY DATA SHEET

CONTENU SOUS PRESSION
PEUT IRRITER LES YEUX ET LA PEAU

PRÉCAUTIONS :

Ne pas fumer. N'utiliser que dans un endroit bien aéré. Tenir loin des flammes, telle une flamme pilote, et de tout objet produisant des étincelles, tel un moteur électrique. Ne pas avaler. Éviter tout contact avec les yeux, la peau et les vêtements. Porter des gants résistant aux produits chimiques. Ne pas respirer les émanations. Tenir hors de la portée des enfants. Ne pas percer ni incinérer ce contenant ni le conserver à des températures dépassant 50°C.

PREMIERS SOINS : YEUX : En cas de contact avec les yeux, bien rincer à grande eau pendant au moins 15 minutes et consulter un médecin. **PEAU :** En cas de contact avec la peau, bien la laver à l'eau et au savon. **INHALATION :** En cas d'inhalation de vapeurs, emmener la personne incommodée au grand air. **INGESTION :** En cas d'ingestion, ne pas provoquer le vomissement et appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. **CONTIENT :** terpènes d'agrumes, isobutane et propane.

CONSULTER LA FICHE SIGNALÉTIQUE

K-G Packaging Inc.,
8001 Keele Street
Vaughan, ON L4K 1Y8 CANADA
Tel: 1-800-361-0094

FOR INDUSTRIAL USE ONLY / POUR USAGE INDUSTRIEL SEULEMENT

VOC <15%

www.betterthanproducts.com

MADE IN CANADA/FABRIQUÉ AU CANADA

